

Am 6. Oktober präsentiert das Kammerorchester InnStrumenti in der Wallfahrtskirche Götzens Werke zum Thema „Abschied & Gedächtnis“

Neue Musik und junge Talente

Innsbruck – Mit der 3. Auflage der Reihe „Sakrale Musik unserer Zeit“ startet das Tiroler Kammerorchester *InnStrumenti* die neue Konzertsaison. Die verdienstvolle Idee, mit dem Kulturverein Wallfahrtskirche Götzens neue geistliche Musik in Auftrag zu geben, füllt eine Lücke im Tiroler Konzertleben.

Für „Abschied & Gedächtnis“ am 6. Oktober in Götzens

schrieben Kurt Estermann und der Wahltiroler Arturo Fuentes neue Werke, begleitet von Musik von Arvo Pärt und Werner Pirchner. Solisten sind Counter Markus Forster und Geigerin Petra Belenta.

„Junge Solisten am Podium“ läuft am 30. November mit sieben Talenten und einer Uraufführung von Martin Ohrwalder. Die weiteren Konzerte in Innsbruck: der Neujahresauftritt

(5., 6. Jänner 2014, mit Andreas Mattersberger), „Komponisten unserer Zeit XIV“ am 22. März mit Werken von Bert Brecht, Klex Wolf und Manu Delago (UA) sowie die Matinée am 4. Mai mit Brahms' Violinkonzert (Solist: Janusz Nykiel) und Mendelssohns 4. Symphonie. Besondere Aufmerksamkeit gilt laut Orchesterleiter Gerhard Sammer auch den Jugendkonzerten und Tonträgern. (*u. st.*)